

Vos sorties ciné du mercredi 19 janvier

Par Adrien CORBEEL

Le documentaire atteint son objectif : sortir la tragédie de la RDC de l'oubli



Prod

L'Empire du silence

Une plongée effrayante dans l'histoire récente du Congo.

Cela fait plus de vingt-cinq ans que différents conflits déchirent la République démocratique du Congo, dans l'indifférence des institutions internationales. Horrifié par la situation, le cinéaste belge Thierry Michel a entrepris d'exposer ce qui se passe dans ce pays cher à son

cœur. Le résultat est un documentaire choc qui déborde d'images et de témoignages horribles. On pourrait reprocher au film certains excès, notamment son trop-plein d'informations, mais face à un sujet aussi complexe, il est sans doute difficile de faire autrement.

Documentaire de Thierry Michel (Belgique, 2021, 110 min).



Télépro 13/01/2022, bladzijden 28 & 29

All rights reserved. Gebruik and reproductie enkel mits toelating van de uitgever via Télépro

